



Lettre du Chef de service à l'attention des parents d'enfants à naître à la Maternité de Montreuil

Monsieur,

Votre enfant va bientôt naître à la maternité du centre hospitalier André Grégoire.

Le suivi de grossesse comprend a minima sept consultations prénatales pour la femme enceinte. Ce suivi a pour objectif de protéger la santé de la mère et du bébé.

Nous avons décidé, à l'hôpital André Grégoire, de proposer aussi aux futurs pères une consultation pour protéger sa santé et celle de sa famille et d'étudier la manière dont les pères pourront au mieux se l'approprier (*projet PARTAGE*).

Ce projet innovant vise à améliorer la santé des hommes, des femmes enceintes et de la famille et à déterminer ensemble la meilleure façon de rendre cette consultation accessible à tous les futurs pères, pour l'étendre ensuite à travers toute la France.

La **consultation prénatale masculine** est réalisée par un médecin ou une sage-femme. Elle est gratuite et son contenu est strictement confidentiel, notamment vis-à-vis de la femme enceinte et de l'équipe de maternité. Un rattrapage vaccinal, une mesure de la pression artérielle, un dépistage des infections virales et bactériennes pouvant retentir sur l'évolution de la grossesse seront notamment proposés. L'ouverture de droits à l'assurance maladie et l'orientation en médecine générale ou vers un spécialiste pourront être accompagnés si nécessaire.

Cette consultation a lieu à l'hôpital ou en centre de santé au centre-ville de Montreuil, en journée, le soir ou le samedi matin. **Pour cela, vous pouvez prendre rendez-vous :**

- En téléphonant au **07 87 50 01 55**,
- En écrivant à l'adresse mail **consultation.paternite.montreuil@ght-gpne.fr**
- En prenant rendez-vous sur doctolib : **hôpital de Montreuil-spécialité médecin préventif - lieu : au CeGIDD ou au centre municipal de santé de Montreuil (samedi matin).**

Pour votre santé, celle de votre compagne et celle de votre futur bébé, je vous invite à répondre favorablement à cette initiative.

Merci d'avance pour votre participation, qui fera avancer plus largement la prévention des maladies et participera à réduire les inégalités entre les hommes et les femmes dans le contexte de la parentalité.

Bien cordialement,



Dr Bruno RENEVIER,
Chef du service de gynécologie-obstétrique
du CHI André Grégoire